



Palabras del profesor Rafael Santos Badía en la charla “Lo que hacemos para salvar la Tierra”

Auditorio de INFOTEP, jueves 21 de marzo 2022, Distrito Nacional, RD.

Muy buenas Tardes tengas todos y todas, para el INFOTEP es un honor contar con la presencia de cada uno de los que nos acompañan en esta charla “**Lo que hacemos para salvar la Tierra**”, la cual nos llevara a abrir nuestras conciencias con el objetivo de llenar nuestro día a día de una serie de acciones para hacer de nuestro planeta tierra un mejor espacio.

Es política de nuestra organización trabajar bajo el enfoque de la sostenibilidad ambiental, de manera que mediante un proceso de mejora continua podamos tener ambientes donde los impactos ambientales estén controlados.

EL INFOTEP como ente de formación sirve de medio para el aprendizaje de este tema tan importante para todos y todas, ya que solo contamos con un planeta tierra para poder vivir. Y vivir en armonía con la naturaleza, respetando sus diversos ecosistemas. Esta charla es parte de las iniciativas del INFOTEP relacionadas con el medio ambiente, a través de la Coordinación de Responsabilidad Social, en cooperación con Fundación Saneamiento Ambiental Comunitario (FUNSACO).

Mientras más conocemos la forma correcta de hacer las pequeñas cosas de nuestra vida cotidiana, mejor serán los ambientes donde nos corresponda habitar.

En nombre del INFOTEP, agradecer al Sr. Pedro Aguasanta por compartir sus experiencias con nuestra comunidad educativa y las demás personas que se conectan a través de los diversos medios de los que disponemos en las redes sociales.